

15/10/2013 - AUTO SPORT ACADEMY

La cloche a sonné !



Le Pôle Espoirs permet à tous les jeunes pilotes de pratiquer leur sport à haut niveau tout en poursuivant leur scolarité avec, des horaires aménagés et comme objectif, la réussite aux examens de l'Education Nationale. Ils sont seize pilotes à avoir intégré cette année le Pôle Espoirs de l'Auto Sport Academy, le centre de formation de la FFSA, et la plupart suit sa scolarité au sein même de l'institution fédérale !

Pour la première fois, un élève pilote inscrit au Pôle Espoirs poursuit ses études à l'Université du Maine. En Effet, grâce à un accord passé entre la faculté du Mans et l'Auto Sport Academy, **Nicolas Jamin**, présent en Championnat de France F4 2012 et aujourd'hui en Formula Renault 2.0, poursuit des études supérieures avec des horaires adaptés à la pratique du sport automobile.

Six pilotes effectuent leur scolarité au Lycée Polyvalent Le Mans Sud avec lequel l'Auto Sport Academy collabore. Les kartmen **Naïm Bangui** (Nationale), **Paolo Besancenez** (KF), **Baptiste Delhumeau** (Championnat de France Endurance) sont en 1ère. **Victor Compère** (KF2), **Alexandre Legarda** (Défi France KFS, X30) et enfin **Lucile Cypriano** (Championnat de France F4) préparent quant à eux cette année le baccalauréat !

Trois fois par semaine, des navettes sont mises à leur disposition afin qu'ils se rendent à l'Auto Sport Academy pour parfaire leur condition physique auprès du Centre National d'Expertise et de Préparation Physique (CNEPP) de la FFSA doté de matériel de fitness haut de gamme et d'ateliers spécifiques au sport automobile.

Les neuf autres pilotes fréquentent un établissement scolaire privé qui a ouvert ses portes dans les locaux de l'Auto Sport Academy. Deux filières sont proposées, générale (S/ES) et professionnelle (Pro Vente), et cet été, cet établissement unique en Sport Automobile a reçu l'agrément du rectorat.

Les élèves sont encadrés par des professeurs à raison de 16 heures par semaine. L'effectif réduit des classes permet d'individualiser au maximum le parcours scolaire de chaque pilote et de pouvoir faire face à un taux d'absentéisme relativement important dû aux nombreuses compétitions et déplacements. Leurs plannings permettent d'associer au quotidien les cours et la préparation sportive.

Les élèves pilotes peuvent s'appuyer sur les contenus du CNED pour leurs devoirs dirigés, avec le soutien des enseignants. Par ailleurs, ils bénéficient d'un suivi sportif intensif avec 12 à 15 de sport par semaine et un staff médical (médecin, kiné, psychologue du sport) et à la disposition des pilotes du Pôle Espoirs.

Membre du Programme 10-15, **Bryan Elpitiya** (KFJ) est en seconde générale, tout comme **Antoine Jung**, **Thomas Laurent** (KZ125) et **Amaury Richard** (Championnat de France F4). Quant aux autres pilotes : **Pierre Gasly** (Eurocup FR 2.0), membre de l'Equipe de France FFSA Circuit, **Valentin Moineault** (KF) de l'Equipe de France FFSA Karting, **Valentin Hasse-Clot** (Nationale), l'actuel leader du Championnat de France F4 : **Anthoine Hubert** et son dauphin **Jules Gounon**, ils passeront eux aussi cette année le baccalauréat !

« J'apprécie la facilité donnée par le sport-études de ne pas nous partager entre plusieurs lieux. La proximité du CNEPP est aussi un atout important. » déclarait récemment Anthoine Hubert.

Communiqué de presse Auto Sport Academy

Retrouvez cet article sur le site : <http://www.ffsa.org/article.php?id=28251>